

1909939-3

MS Lavettes CA

Antiseptic wipes / Serviettes antiseptiques
For veterinary use only / Usage vétérinaire seulement

Contains 600 wipes
Contient 600 serviettes

Active ingredients:

Chlorhexidine acetate: 0,002% w/v
Ethanol: 50% w/v

Indications:

MS Lavettes CA are antiseptic pre-soaked udder wash wipes, used as a pre-milking teat preparation, to aid in the prevention and control of mastitis in lactating dairy cattle by reducing the bacterial population on teats and udder.

Directions for use:

For use as pre-milking teat preparation.

- **IMPORTANT:** If teats are heavily soiled, they should be washed with water before use of these towels.
- Strip each teat.
- Pull out a MS Lavette CA from the pail. When the perforation appears, give a snap sideways to separate from the next towel.
- Use one single MS Lavettes CA per cow. To clean, wipe each teat for 3 to 4 seconds, including the teat end.

Note: The ingredients used to moisturize MS Lavettes CA are fast drying and do not require the use of a paper towel to dry teats prior to applying the milking unit.

Cautions: For external use only. Do not use for cleaning and/or sanitizing milking equipment.

WARNINGS: No meat withdrawal or milk withholding time is required when used according to the label. Avoid contact with eyes. Keep out reach of children.

Storage: Keep away from fire of flame and heat. Store at 5-25 °C in a clean, dry area away from direct heat to avoid product deterioration.

Important: Close pail opening between milkings.

Ingrédients actifs:

Acétate de chlorhexidine: 0.002% p/v
Éthanol : 50% p/v

Indications:

MS Lavettes CA sont des serviettes de lavage pour pis, imbibées d'un antiseptique, pour préparer les trayons avant la traite, avec comme objectif de réduire la population bactérienne sur les trayons et le pis et aider à la prévention et le contrôle des mammites chez les vaches laitières.

Mode d'emploi :

À utiliser pour la préparation des trayons avant la traite.

- **IMPORTANT:** Si les trayons sont très sales, ils devraient être lavés avec de l'eau avant d'utiliser les serviettes.
- Éliminer les premiers jets de chaque trayon.
- Tirer du seau une serviette MS Lavettes CA. Quand la perforation apparaît, tirer latéralement d'un coup sec afin de séparer la serviette de la suivante.
- Utiliser une serviette MS Lavettes CA par vache. Nettoyer chaque trayon pendant 3 à 4 secondes, y compris l'extrémité du trayon.

Note: Les ingrédients utilisés pour imbibir MS Lavettes CA sèchent rapidement et ne nécessitent pas l'utilisation d'une serviette en papier pour essuyer les trayons avant d'appliquer le gobelet trayeur.

Précautions: Pour usage externe seulement. Ne pas utiliser pour le nettoyage et/ou la désinfection de l'équipement laitier.

MISES EN GARDE: Un délai d'attente pour la viande ou une période de retrait pour le lait ne sont pas requis quand utilisé selon les directives de l'étiquette. Éviter le contact avec les yeux. Garder hors de portée des enfants.

Entreposage: Placer loin du feu, des flammes et de la chaleur. Entreposer à une température entre 5-25 °C et dans un endroit propre et sec à distance d'une source de chaleur directe afin de prévenir la détérioration du produit.

Important: Bien refermer le contenant entre les traites.

DIN 02474972

Passion for Farming

MS Schippers



08-06-2018/F

Lot Nr/ Prod date / EXP :
See packaging, voir emballage

Registered and Imported by/
Enregistré et importé par

 **Schippers Canada Ltd**
120-27211 Highway 12
Lacombe AB T4L 0E3

Phone: 1866-995-7771

Manufactured by/
Fabriqué par:

 **Schippers Europe BV**
Rond Deel 12
5531 AH Bladel (NL)

Phone: 0497-339771